

Croix-Noire, de la Congrégation de la Sainte-Vierge, établie à Charlesbourg depuis 1675 par les Jésuites ; il a énuméré les dangers de la mauvaise presse en général et du mauvais journal en particulier ; il a montré le rôle du journal catholique, qu'il voudrait voir pénétrer dans tous les foyers ; puis, Sa Grandeur termine par un appel pressant à la générosité de tous et de chacun pour qu'ils viennent en aide au comité central de l'Action Sociale Catholique, incapable d'entreprendre toutes les luttes qui s'imposent, faute de ressources.

Ont aussi porté la parole à cette réunion : M. le chanoine Gosselin, qui assure S. G. Mgr Roy de sa coopération et de celle de ses paroissiens dans la belle œuvre de l'Action Sociale Catholique ; M. le docteur Jobin, qui a démontré, de magistrale façon, en se basant sur des témoignages irrécusables et sur des faits d'expérience personnelle, que l'alcool, absorbé même à petites doses, est un vrai poison exerçant ses ravages sur l'individu et sur la race ; et M. Denis Beaulieu, membre du cercle Universitaire de l'A. C. J. C., qui a entretenu l'auditoire de l'association dont il fait partie.

Pour terminer cette belle réunion, on a chanté "O Canada".

La fanfare et l'orchestre de Charlesbourg ont fait les frais de la musique, et les jeunes du collège ceux du chant.

On remarquait sur l'estrade, à part les conférenciers, MM. les abbés Galerneau, Godbout, curé de Notre-Dame des Laurentides ; Latulippe du Séminaire de Québec ; Darveau, vicaire aumônier du cercle "Gosselin" ; M. Charles Dorion, avocat, et MM. Frédéric Dorion et Ald. Latulippe, tous deux officiers du cercle.

Immédiatement après l'assemblée, un salut solennel a été chanté à l'église par Sa Grandeur Mgr Roy, assisté de MM. les abbés Galerneau et Latulippe.

Le soir, Mgr Roy a fait une visite au couvent, où il a eu l'occasion de donner aux élèves de cette institution, avec un grand congé, beaucoup de sages conseils.

C'est à bon droit que tout le monde, à Charlesbourg, se dit content de la "journée sociale" de dimanche : elle compte parmi celles qui ont été les plus intéressantes et les mieux suivies.